
Monsieur le Président du CTL, 

L'échange que nous avons eu, comme syndicat FO, avec vous, lors du dernier CTL va laisser des
traces. Sur la question des collègues de la publicité foncière de Pont-Audemer, nous avons voté,
comme syndicat, pour que les collègues restent sur place, sur votre texte, en nous engageant par
ailleurs sur la fusion complète du service. Vous ne pouvez pas, sans autres conséquences sur le
dialogue social, vous asseoir sur votre propre texte, avant même qu'il soit voté.

Comment voulez-vous que, comme syndicat, nous puissions continuer ainsi à croire au dialogue
social et à vouloir le pratiquer?

Vous  nous  aviez,  plus  ou  moins,  assurés  que  nous  n'aurions  pas  de  bus  en  MFS  lors  de  la
présentation de ces structures.  Pourtant, aujourd'hui,  vous nous demandez de voter pour un bus
MFS,  celui  d'Evreux-Portes-de-Normandie.  Imaginez  notre  surprise  et  notre  désarroi  devant  le
projet du bus.

Monsieur le Président du CTL, vous nous avez communiqué un chiffre terrible dans les documents
du tableau de bord de veille social: 92.

C'est le nombre d'emplois non pourvus dans l'Eure pour la DGFIP. Sans arrivée massive et rapide de
nouveaux collègues, nos débats sur ce TBVS seront vains.

Nous n'aurons pas 92 contractuels dans notre département en 2021. Nous attendons votre chiffre,
mais surtout, nous attendons de nouveaux collègues sur des emplois pérennes, donc de nombreux
titulaires avant tout.

Certains de ces nouveaux collègues Contractuels sont arrivés début décembre. D'autres vont arriver
en janvier, sans même que nous en ayons discuté préalablement, sans même un avis en CTL. Et ce
n'est toujours pas à l'ordre du jour de ce CTL. Rien. Pourtant, nous voulons accueillir dignement ces
nouveaux collègues. 

Comment vont-ils bénéficier d'une formation? Peuvent-ils se trouver en télé-travail? Quel est leur
régime de mutation? Ont-ils simplement bénéficié d'une distribution de masques? Ces collègues qui
arrivent, comme syndicat FO, nous les représentons d'ors et déjà comme nous représentons tous les
personnels. 

Nous avons l'impression que le bus va dans le mur, et nous n'avons pas envie de monter dedans,
Monsieur le Président du CTL. Et surtout, les agents que nous représentons n'en ont pas envie.

Pour le syndicat FO,

Fabien DUBOST


